

ABSTRAK

Moch. Fahmi Romadhoni, 126103201062, Analisis Hukum Terhadap Penegakan Tindakan Pelecehan Verbal dalam Dunia Digital (*Metaverse*) Perspektif *Maqāṣid Syarī'ah*, Program Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syarī'ah, Fakultas Syarī'ah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Arifah Millati Agustina.

Kata Kunci: Pelecehan Verbal, *Maqāṣid Syarī'ah*, *Metaverse*

Penelitian ini menganalisis tentang hukum terhadap penegakan tindakan pelecehan verbal dalam dunia digital. Latar belakang penelitian ini adalah karena maraknya praktik pelecehan seksual secara bebas dan terang-terangan dalam dunia digital (*metaverse*). Fokus penelitian ini adalah 1) Bagaimana penegakan hukum terhadap kasus tindakan pelecehan verbal dalam dunia digital (*Metaverse*); 2) Bagaimana analisis hukum terhadap penegakan tindakan pelecehan verbal dalam dunia digital (*Metaverse*) melalui perspektif *Maqāṣid Syarī'ah*. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk 1) Untuk mengetahui penegakan hukum terhadap kasus tindakan pelecehan verbal dalam dunia digital (*Metaverse*); 2) Untuk mengetahui tentang analisis hukum terhadap penegakan tindakan pelecehan verbal dalam dunia digital (*Metaverse*) perspektif *Maqāṣid Syarī'ah*. Penelitian ini menggunakan metode kepustakaan (*library reseacrh*) dengan pendekatan *Maqāṣid Syarī'ah*. Data yang digunakan dalam penelitian ini melalui buku, jurnal, dan media digital (*metaverse*). Temuan penelitian menunjukkan bahwa Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik harus diperkuat lagi dengan teori *Maqāṣid Syarī'ah* kontemporer untuk benar-benar menanggulangi praktik pelecehan verbal dalam dunia digital (*metaverse*). Implementasi teori dan hukum tersebut dalam kontkes pelecehan verbal menitikberatkan pada penjagaan tiga tujuan dari *Maqāṣid Syarī'ah* yaitu tentang *hifz an-nafs*, *hifz al-aql*, dan *hifz al- 'Ird*.

ABSTRACT

Moch. Fahmi Romadhoni, 126103201062, Legal Analysis of the Enforcement of Verbal Harassment in the Digital World (Metaverse) Maqasid Syarī'ah Perspective, Constitutional Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Arifah Millati Agustina.

Keywords: Verbal Harassment, Maqasid Shariah, Metaverse

This research analyzes the law regarding the enforcement of verbal harassment in the digital world. The background to this research is the widespread practice of sexual harassment freely and openly in the digital world (metaverse). The focus of this research is 1) How does law enforcement deal with cases of verbal harassment in the digital world (Metaverse); 2) What is the legal analysis of the enforcement of verbal harassment in the digital world (Metaverse) through the Maqashid Syarī'ah perspective. The aims of this research are 1) To determine law enforcement in cases of verbal harassment in the digital world (Metaverse); 2) To find out about the legal analysis of the enforcement of verbal harassment in the digital world (Metaverse) from the Maqashid Syarī'ah perspective. This research uses a library research method with a maqasid sharia approach. The data used in this research comes from books, journals and digital media (metaverse). The research findings show that the Information and Electronic Transactions Law must be further strengthened with contemporary maqasid sharia theory to truly tackle the practice of verbal harassment in the digital world (metaverse). The implementation of these theories and laws in the context of verbal harassment focuses on maintaining the three objectives of *maqasid sharia*, namely *hifz an-nafs*, *hifz al-aql*, and *hifz al-'Ird*.

خلاصة

موك. فهمي رومادهوني، 126103201062، التحليل القانوني لإنفاذ التحرش اللفظي في العالم الرقمي (Metaverse) منظور مقاصد الشريعة، برنامج دراسة القانون الدستوري، قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة IN السيد علي رحمة الله تولونج أجونج، المشرف: عريفة ملاتي أوجستينا.

الكلمات المفتاحية: التحرش اللفظي، المقاصد الشريعة، Metaverse

يحلل هذا البحث القانون المتعلق بإنفاذ التحرش اللفظي في العالم الرقمي. خلفية هذا البحث هي ممارسة التحرش الجنسي على نطاق واسع بحرية وصراحة في العالم الرقمي (ميتافيرس). يركز هذا البحث على (1) كيف يتعامل تطبيق القانون مع حالات التحرش اللفظي في العالم الرقمي (Metaverse)؛ (2) ما التحليل القانوني لإنفاذ قانون التحرش اللفظي في العالم الرقمي (Metaverse) من منظور المقاصد الشرعية. أهداف هذا البحث هي (1) تحديد مدى تطبيق القانون في حالات التحرش اللفظي في العالم الرقمي (Metaverse)؛ (2) للتعرف على التحليل القانوني لإنفاذ التحرش اللفظي في العالم الرقمي (Metaverse) من منظور المقاصد الشرعية. يستخدم هذا البحث منهج البحث المكتبي ذو المنهج المقاصدي الشرعي. البيانات المستخدمة في هذا البحث تأتي من الكتب والمجلات والوسائط الرقمية (ميتافيرس). تظهر نتائج البحث أنه يجب تعزيز قانون المعلومات والمعاملات الإلكترونية بنظرية المقاصد المعاصرة للشريعة لمعالجة ممارسة التحرش اللفظي في العالم الرقمي (metaverse). ويركز تطبيق هذه النظريات والقوانين في سياق التحرش اللفظي على الحفاظ على أهداف مقاصد الشريعة الثلاثة، وهي حفظ النفس، وحفظ العقل، وحفظ العرض.